

organizar un gran complejo ganadero y agrícola.

Nos interesaría saber la opinión de todos aquellos que tengan interés en este asunto. Advirtiéndoles de antemano que es esta y no otra la forma de trabajar para fomentar el patrimonio particular de cada familia.

EL CALERO

LA PUEBLA DE MONTALBAN

TALLA DE LOS MOZOS DEL REEMPLAZO DE 1.977

En el salón de actos del ayuntamiento y en presencia del alcalde don Pedro García Flores y de los componentes de la Junta Municipal de Reclutamiento, concejales don José García-Tenorio Martín-Aragón, don Marcelino Villaluenga Morón y don Anastasio Oliva Martín, se procedió a la talla de los mozos del Reemplazo de 1.977; tallándose cincuenta y siete mozos de los sesenta y uno que comprendía la lista, ya que cuatro de ellos, se encuentran prestando el servicio militar como voluntarios.

La mayor talla la alcanzaron los mozos Francisco Fernández Sánchez y José García Martín, con 1,84 metros cada uno de ellos, y la mínima correspondió a Pablo Maldonado Pinel, con 1,57 metros. El peso mayor lo registró el referido joven Francisco Fernández, con ochenta kilos y el que menos Abdón Gómez Rojas, con cincuenta y tres kilos.

Un año más tenemos que decir, con cierta añoranza, que se pierden las bonitas costumbres, y que ni una alegre nota de guitarra ni el sabor de las típicas jotas de quintos estuvo en las calles, pues incluso muchos de ellos asistieron a tallarse sin acompañamiento alguno y ordinariamente vestidos. Adiós a aquellas célebres jotas, como:

Salid, mocitas, salid,

y veréis la calle llena:

"semos" los quintos de hogaño

que ninguno lleva pena.

Y es que la verdad, para cantar hay que estar alegres y, francamente, yo no sé si la juventud de hoy tiene este estado de ánimo.

Anastasio OLIVA

Arenas de San Pedro

LA TRUCHA EN LA COMARCA ARENENSE

Desde que se inició la repoblación piscícola en los ríos de esta ciudad y su partido judicial se han soltado más de trescientos mil alevines de trucha común, especie que es la que prepondera en las corrientes fluviales del ámbito comarcal arenense. Casi es innecesario el destacar lo que tales sueltas representan para el aumento del salmónido en estos regatos de la provincia de Avila, en cuya pesca se ocupan centenares de pescadores, con predominio de los deportivos.

La pesca de la trucha greña representa una fuente de ingresos, tanto por lo que económicamente representan las capturas cuanto por lo que atraen al turista. La vigilancia que se ejerce ha relegado a épocas muy anteriores al pescador furtivo y la utilización de materias prohibidas en el ejercicio de este deporte. Aludo también a la abundancia del barbo y "cachuelo" en estos riachuelos de la comarca de Arenas de San Pedro y a sus ejemplares de hasta cinco kilogramos de peso, de piel fina y de sabor exquisito; al cangrejo del arroyo Avellaneda —aunque atraviesa por un periodo muy declinante, según mis referencias—, a la almeja y cangrejo del río Tiétar, sin olvidarme de la cita del barbo del aludido río, que es el que da nombre al Valle; aunque se considera de menos finura —esto por su piel— que el que prolifera en los ríos y arroyos que tienen su nacimiento en el macizo central de Gredos, que son de aguas más límpidas y frías.

La piscifactoría de "La Veguilla", en término del Hornillo, ubicada en terrenos que cedió el ayuntamiento de mencionada localidad es una construcción mancomunada entre los municipios de Arenas de San Pedro, Guisando y El Hornillo, y cuenta con cuatro pilas, con capacidad para la cría de 250.000 alevines de trucha,

contribuyó destacadamente a la repoblación piscícola de los cotos trucheros de esta población y comarca.

En años anteriores, repitiendo, se han repoblado los ríos comarcanos. Esta repoblación es necesario que se intensifique, por el hecho de que anualmente aumenta el número de pescadores, lo que es indicativo de que es mucha la afición que existe entre los abulenses a la dedicación a la pesca de la trucha, a la que hace luengos años se dedicaban contados pescadores profesionales; y tales pescadores profesionales de antaño son los mejores conocedores de los tramos trucheros en los que las capturas pueden ser más numerosas, pues por algo en los tiempos de su juventud las cañas y cebos que se utilizaban eran más rudimentarios; aunque algunos cebos que ellos utilizaban se empleen actualmente, ya no lo es la artesana caña, a base de un trozo de caña procedente del cañaveral arenense del sitio "Las Pereñiles", complementado con una vara de "cimbreado" abeto: caña larga, pero que en aquel entonces resultaba barata y eficaz para las capturas.

El deambular por las márgenes de los ríos, arroyuelos y gargantas que discurren por la comarca de Arenas de San Pedro se compensa con el vigor que presta a los pescadores una jornada transcurrida en pleno campo, en la agreste y cautivadora campiña arenense. Por esto, sin duda, se registra un aumento de los foráneos que dedican sus fines de semana a su deporte favorito, desplazándose a la zona del Tiétar; y si no hay suerte durante la jornada se contentan con haberla pasado respirando aire sin contaminación y deambulando entre los ubérrimos pinares.

ARENENSE

CALERA Y CHOZAS

REFORMAS MUNICIPALES

En la actualidad se están llevando a cabo en este Municipio diversas obras de reforma. Entre ellas se encuentra la instalación de un nuevo servicio de alumbrado público, procediéndose en la actualidad a la colocación de los puntos de luz, con lo que el pueblo adquirirá una nueva fisonomía de noche. Comprende la instalación de 330 focos de lámparas de mercurio.

También están ultimadas las obras de reparación del edificio del Ayuntamiento, con lo que la bonita Plaza de José Antonio ofrecerá un aspecto muy agradable. Han sido remozadas todas las dependencias como Salón de Actos, Oficinas municipales, Juzgado, etc. en un bonito estilo moderno y funcional. Su inauguración se realizará en breve con asistencia del Sr. Gobernador de la provincia.

Próximamente se realizará un acto, en el que será colocada una placa en la antigua calle del Valle Alto, que se denominará en lo sucesivo calle del Alcalde don Isidro García, anterior Alcalde de esta Corporación Municipal durante 15 años, como reconocimiento a la labor realizada por el mismo durante su mandato al frente de esta Alcaldía.

Y por último, se encuentra muy avanzado el proyecto de ampliación de la estación depuradora de abastecimiento de aguas, con lo que queda resuelto el total suministro aunque aumente el consumo, como es probable, en años venideros.

CORRESPONSAL

SE NECESITA

empleada de hogar interna. C/ Francisco Aguirre, 39. Cuarto D.

COMPRO

finca de caza o tomo en arriendo. Distancia aproximada 50 kilómetros de Talavera o menos. Jesús Romeral. Telf. 80 32 23. Talavera. De 11 a 1.

GANE DINERO

continuadamente, trabajando en casa con pequeños moldes. Trabajo muy fácil y rentable. Enviar sellos al apartado 27.009. Madrid.

Lainar
LA INDUSTRIAL ARTESANA

MOBILIARIO DE COCINA a MEDIDA

(Fabricación propia)

T. DIAZ ZORITA COLLADO

Exposición: Avda. Pio XII, 33.
Teléfono 80 23 45Fábrica. Ctra. San Román, km. 1.
Teléf. 80 23 72

FOTOS válidas para

Carnet de identidad, Carnet de conducir, Pasaporte y toda clase de documentos. 50 PESETAS cuatro fotos.

La retirada de sus FOTOS la hará en el plazo máximo de TRES MINUTOS. Sin espera de ninguna clase.

Avda. José Antonio, 7. (Salón de Billares) Talavera

Graduado escolar por evaluaciones

Cualquiera que sea su edad aún está a tiempo, mañana puede ser tarde. :: HORARIOS COMPATIBLES CON TRABAJO

Colegio JUAN-RAMON JIMENEZ

PLAZA SALVADOR, 2. - Telf. 80 21 66

Consulte horario y precios

LE ESPERAMOS

Grupos desde 1.º de mes

Si Vd. necesita un pozo se lo construimos en el día.

construcciones de la fuente

Disponemos de máquinas que alcanzan una profundidad de 32 metros, con un diámetro de 1,20 metros.

PRECIOS:

- Metro cimbrado a 6.000 ptas.
- Metro sin cimbrar a 2.500 ptas.

construcciones de la fuente

Calle Fuente Vieja, 9.

- Telefono 36 y 115

HORCHE (Guadalajara)